



GRUPO CASA SALAMANCA

Fechas:20-27Junio2024 Día 20 SANTANDER — BILBAO -LARNACA

Salida en autobús desde Santander a las 06:00h con destino al Aeropuerto de Bilbao. Trámitesdefacturaciónyembarque. Salida en vuelo regular a las 08:25 h con destino Chipre y escala en Zurich. Llegada a Larnaca a las 18:55 ytrasladoalhotelBestWesternPlus.Reparticióndehabitaciones , cenayalojamiento

Día 21 LARNACA:Limassolylazonavinícola



Desayuno en el hotel. Viaje al casco viejo de la ciudad de Limassol. Llegada y recorrido por laciudad para conocer el Castillo Medieval. Esta pequeña fortaleza, situada en pleno casco antiguo, muy cerca del puerto, fue mandada levantar por los soberanos de la dinastía franca de Lusignansobre cimientos anteriores del periodo bizantino. Hoy está trasformado a un interesante museomedieval. Pero sin duda lo más notable es que en su capilla en 1.191 durante la III Cruzada del reyde Inglaterra Ricardo Corazón de León se casó con Doña Berenguela, hija de Sancho IV de NavarrasiendodeestemodoproclamadareinadeInglaterrayChipre.Despuésseguiremosnuestroitinerar io para a Kourion (Curium). Esta ciudad fue uno de los mayores y más importantes enclavespolíticos y religiosos de toda Chipre. Fundada por los micénicos hacia el S. XII a.C. su estratégicalocalización sobre fértiles tierras y su amplia bahía facilitaron su desarrollo llegando durante eldominio ptolemaico y romano a una gran prosperidad. Así, destacaremos los hermosos y ricosrestos de sus villas: Casa de Eustolios, de los Gladiadores, de Aquiles (S.IV d.C.) con sus magníficascolecciones de mosaicos; su Teatro griego del S. II a.C. con su singular escenografía sobre el mar, elÁgora y sus ricas Termas, el Ninfeo con su hermoso complejo de fuentes, la grandiosa BasílicaPaleocristiana sede del obispo de la ciudad, así como el recién restaurado Baptisterio. Terminada lavisita, viajehacia lasfaldasmeridionalesde las montañasde Troodos. Aquíse encuentra laricazona vinícola de la que Omodos es su sede más importante. Este pintoresco pueblo vive ahora delturismo y de la venta de sus artesanías locales entre la que destaca un elaborado tipo de encaje, asícomo del vino y Cata de vino y almuerzo. Por la tarde tiempo libre y visita del MonasteriodelaSantaCruz.Regresoalhotel, cenayalojamiento.

Día 22 LARNACA: Excursión a Pafos, la ciudad de la diosa Afrodita y deApóstolPablo



Después de Idesayuno en el Hotels alidahacia el Oeste, por la autopista junto al acosta sur de la isla hasta llegar a nuestra primera parada: Petra tou Romiou.En este lugar de la costa, entreLimassolyPafos,seencuentranunconjuntode3enormesrocasdecalizablancajuntoalmardonde la tradición mitológica griega localiza el lugar donde surgió de las espumas blancas del marAfrodita, diosa del amor y de la belleza. Seguiremos nuestro viaje a Palaipafos donde se levantabaen la antigüedad uno de los santuarios más importantes de todo el Mediterráneo: El Templo deAfrodita. Su culto fue origen de festivales y peregrinaciones de todas partes del Mediterráneo y tanpopular que hubo emperadores romanos que lo visitaron. Visita de las ruinas y de su pequeño perointeresante museo. Continuación a Kato-Pafos hasta el Parque arqueológico de Páfos para visitaresta enorme zona arqueológica excavada en 1962 y recientemente declarado patrimonio de laUNESCO, que o cupa parte de la ciudadantiguaj un to a la ciudad moderna. Visitaran los mosaicos en casas de Aión, la de Dionisio, la de Teseo - palacio del gobernador romano. En ellas podemosencontrar uno de los conjuntos de mosaicos más importantes y ricos de todo el Mediterráneo cuyavisita es obligada y cuya edad abarca desde el S. II d.C. al S. IV d.C. Terminada la visita, breve tiempolibre para pasear por el puerto pesquero. Almuerzo en un restaurante de Pafos donde se sirvemeze de marisco y pescado. Por la tarde visitaremos el Pilar de San Pablo donde la tradición afirmaque el Apóstol fue atado y azotado antes de convertir a la nueva fe al gobernador romano SergioPaulo cuando aquél vino a Chipre a predicar el cristianismo. Justo detrás del Pilar se encuentra lalglesia de Chrysopolitissa construida en el S XIII sobre las ruinas de la basílica bizantina más

grandedeChipreenelS.VId.C.Juntoaellaestabaelgranpalacioepiscopal.Todoelconjuntofuedestruidopo runataquedelosárabesenelS.VII.Aúnsiguentrabajandolosarqueólogosypodemos contemplar hermosos mosaicos religiosos bizantinos. Finalizamos con la visita delasllamadas actualmente **Tumbas de los Reyes**.En este yacimiento arqueológico, durante el periodocomprendido entre el S.III a.C. y el S.III d.C. se tallaron un conjunto único de tumbas talladas en laroca de clara inspiración alejandrina que comenzaron durante la ocupación egipcia de la isla bajo ladinastía de los Ptolomeos cuando hicieron de Páfos la capital de la isla. Regreso al Hotel, **cena** yalojamiento.

Por la mañana salida hacia el centro de la isla para llegar al pueblo de Peristerona donde seencuentra la Iglesia de S. Varnavas y S. Hilarión. Esta iglesia levantada en el S. X es un selectoejemplo de la arquitectura bizantina de este periodo, de planta de cruz griega y coronada por cincocúpulas. Los restos de los frescos murales son del S. XVI e ilustran la vida del rey David. El granIconostasio de madera dorada es de gran calidad y data de 1550. Continuación del viaje hacia elpuebloNikitari.Recorreremosporelcaminopequeñasaldeasyhermosospaisajesnaturalescubiertosde bosquesdepinosycedros. Enlasafueras del pueblo de Nikitarivisitar emos la hermosa iglesia bizantina de **Panagia** tis Asinou. Construida en el S. XII, pertenece selectogrupo de igles ias rura les declaradas Patrimonio Cultural de la Humani dad por la UNESCO. Sumo destributo de la Francia de la Francioaspectoconserva un maravillosotesoro de 100frescos murales pintados entre los siglosXII y XVI en los muros y techos interiores y constituyen uno de los mejores ejemplos de arte muralbizantino realizados por artistas venidos desde Constantinopla. El ciclo de la vida de Jesús vienerepresentado en su nave principal. Entre las mejores pinturas destacan EL Tránsito de la VirgenMaría y la terrible visión del Juicio Final. Después continuaremos hasta el pueblo Laghoudera paravisitar la Iglesia La iglesia, del siglo XII, Patrimonio de la Humanidad, situadajus to en la safuera s del pueblo, contiene algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores frescos de l'ultimo estilo Comnenian algunos de los mejores de loo (c1192) predominante en toda Grecia, los Balcanes y Rusia. Junto con la iglesia de Asinou, está considerada como una delas más importantes iglesias bizantinas de la isla. Continuación del viaje al pueblo rural de Kakopetria. Paseo en la parte vieja del pueblo que se hadeclaradomonumento. Almuerzo en uno delos restaurantes que ofrecen el platotradicional "Kleftiko" que es cordero al horno de leña. Después traslado a la cercana Iglesia de Agios NikolaostisStegis.LapartemásantiguadeledificiodatadelS.XIylacúpulayelvestíbulodelS.XII.Enel S.XV todo el edificio fue cubierto de un enorme tejado para protegerla de la nieve. La iglesia era lacapilla de un monasterio ya desaparecido. En su interior se conservan algunas de las pinturas másantiguas de todas las iglesias de Troodos realizadas entre los siglos XI y XV constituyendo el mejorejemplo para observar la evolución del arte religioso ortodoxo bizantino. Las temáticas de laspinturas describen escenas del Nuevo Testamento: La resurrección de Lázaro, La Crucifixión, LaNatividad, etc.Regresoal hotel, cenayalojamiento.

Día 24 LARNACA: Visita de la capital Nicosia y Larnaca



Llamada **Lefkosia** en griego, Nicosia es actualmente la capital de la República de Chipre, además desersedepolíticaeslacapitalfinancieradelaisla.Lomásimportanteloconstituyesucasoantiguo

aún encerrado por poderosas murallas venecianas de casi 5 Km de longitud del S. XVI con 3 puertas. Dividida en 2 por la ocupación turca del norte de la isla después de 1974 ahora su cruce es muysencillo gracias al levantamiento parcial de las restricciones para el turismo por la famosa calleLedra, corazón comercial de la ciudad. Única ciudad aún dividida en Europa posee el atractivo $de pasar de Occidente a Oriente en uno spocos pasos. En la parte Survisitar emos el {\bf Museo Arqueológico}$ su maravillosa colección de piezas que abarca la dilatada historia de la isla desde el III Milenioa.C., yla CatedralMetropolitana de S.Juan Teólogo, del S. XVII con hermosos frescosdel S. XVIII. Paseo con el guía por las callejuelas del casco viejo de la ciudad hasta el check point dela calle Ledra para visitar la parte norte, de la ciudad. Visitaremos el Buyuk Han, antigua posadapara comerciantes del S.XVI, actualmente dedicada a zona de ocio y después la Gran Catedral deSantaSofía transformadaenmezquitatraslaconquistaturcadelaislaen1570-consusorprendente factura gótica de clara inspiración francesa del S. XIII donde eran coronados los reyesde Chipre en la Edad Media. **Almuerzo** de los restaurantes de zona peatonal. seguidanostrasladaremoshastaelpueblodeKiti(enLarnaca)dondevisitaremosla**IglesiadeAngeloktistos** . Esta iglesia, construida en el S. XI conserva en su interior un hermoso mosaico del S.VI que muestra a la Virgen María son el Niño Jesús en brazos acompañada de los arcángeles Miguely Gabriel. Continuación del viaje hacia el centro de Larnacavisita de la Iglesia de San Lázaro. Estesanto, una vez resucitado por Cristo, partió para Chipre donde fue obispo de la antigua ciudad deKition - hoy Larnaca - donde fue enterrado. Descubierta su tumba en el año 890, el emperadorbizantino LeónVIconstruyóla Iglesia. Regresoal hotel, cenayalojamiento.

Día 25 LARNACA: Visitade Salamis / Famagustay Kyrenia



Desayuno en el Hotel. Saldremos hacia el check-point de Strovilia para pasar a la parte norte deChipre.Nos dirigimos hacia la ciudad de **Famagusta**. Esta ciudad, según algunos historiadoresfundadacomo ArsinoeporlosPtolomeosdurante laocupaciónegipciadelaislaentre lossiglosIly I

a. C. prosper'ogracias a la decadencia de la vecina Salamina. Famos apor albergar m'as de 300 igles i as muchas a la companya de la companya del companya de la companya de la companya del companya de la companya del companya de la companya de la companya de la companya de la companya del companya de la companya del companya de la companya de la companya de la companya de la codelascualesaúnsealzanenruinasessinduda,sucatedraldeS.Nicolásconstruida a finales del S.XII inspirada en la francesa de Reims, la más notable de todas siendo ellugar además dondelos soberanos dela dinastía deLusignan eran coronados comoreyes deJerusalén. Tras la conquista turca en 1570 fue transformada en mezquita añadiéndole un alminar. Frente a ella se alzan los restos del palacio de los monarcas de Chipre y de los gobernadoresvenecianos, embellecido con columnas traídas desde la Salamina. Continuación hacia cercana eleste.Llegadaaunodelosenclavesmásimportantesdelaisla:laantiguaciudadde**Salamina**.Según leyenda, fundada por emigrantes griegos del Ática, fue durante 10 siglos la ciudad másimportante de la isla gracias a su magnífico puerto y constituye sin duda yacimientoarqueológicodeChipreaunsinexcavarensumayoría.Losromanos, especialmenteduranteelSI

d.C. la embellecieron con gimnasios, teatros y termas llegando a alcanzar los 200.000 habitantes. Fue en su activo puerto donde desembarcó San Pablo en el año 45 d.C. iniciando la evangelizaciónde la isla. Posteriormente durante el periodo bizantino, continuó su importancia siendo tambiénembellecida con basílicas ya que se transformó en la capital de la isla recibiendo el nombre de Constantia. Su localización cercana al mar la hace especialmente atractiva para su visita. A 5 km dedistancia se encuentra el Monasterio de S. Bernabé. Este santo – nacido en Salamina – se unió a S. Pablo en cuanto éste desembarcó allí mismo procedente de Antioquía en el año 45 d.C. y juntos realizaron la evangelización de Chipre. El **Monasterio de S. Bernabé** fue erigido en el año 477 en elextremo Oeste de la necrópolis romana de Salamina don desen alló la tumba del santopor el

emperador bizantino Zenón. Visitaremos el monasterio, así como la tumba del santo que muriómártir. Terminada la visita, viaje hacia **Kyrenia** atravesando la **cordillera de Pentadaktylos**. Llegadaa **Bellapais** que es uno de los pueblos más bellos de Chipre. Situado en la cara norte de la cordilleraentrecultivosdenaranjosylimonerossu nombre provienedeuna**abadía** delS. XIII,queesconsiderada uno de los monumentos góticos más hermosos de todo el Oriente Próximo. La abadíaalbergaba a los agustinos exiliados de Jerusalén. Fue destruida por los turcos tras la conquista de laisla en el S. XVI y posee una de las más espectaculares vistas de toda la isla. **Almuerzo** y visita de laabadía. Continuación hacia la ciudad de Kyrenia. Tiempo libre para recorrer su puerto. Regreso alhotel,cenayalojamiento.

Día 26 LARNACA: Díalibre

Mediapensión en el hotel. Díalibre.

Día 27 LARNACA-BILBAO

Desayuno y tiempo libre hasta la hora del traslado al Aeropuerto paratomarelvuelode regresoa las 15:40 h. con destino a Bilbao y escala en Munich.**LlegadaaBilbao a las 22:10 h. ytraslado en autobús a Santander.**

PRECIOSPOR PERSONA

- EN HABITACIÓN DOBLE 1.850 €
- SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL 300 €

Serviciosincluidos,

- VuelosBilbao-Larnaca-BilbaoconLUFHTANSA.
- Tasas de Aeropuerto
- Guiaacompañantedesde/hastaBilbao
- Alojamiento 7nochesenmediapensiónenelhotel "BestWesternPlusLarco" en Larnaca
- Elprogramadescritoarriba
- Autobúsmodernode 55plazasy guíadehablahispanadurantetodoslostrasladosylasexcursiones
- Todaslasentradassegúnprograma
- Losalmuerzosdurante lasexcursiones,5almuerzos
- Loscrucesde loscheckpoints, en Nicosiay hacia Famagusta
- Lacata devinoenOmodos
- Losalmuerzosincluyenaguayunabebidaporpersonaquepuedeserunacopadevinoounapequeñacerveza ounrefresco
- Lascenasenelhotelincluyenagua
- SeguroTurístico

ELPROGRAMANOINCLUYE:

- Extraspersonales
- Ningúnotroservicionoespecificadoenelapartadoanterior

REUNIÓN INFORMATIVA: MIÉRCOLES día 24 de Enero A LAS 19:30 H. (Depósito reserva 100 € por persona)